



Inicia matrícula para certificación profesional libre de costo

Cursos comienzan a finales de febrero y fortalecen competencias relacionadas con la redacción de propuestas para acceder a fondos y diseño y ejecución de proyectos de recuperación.

San Juan | Martes, 28 de enero de 2025 | Por segundo año consecutivo, la **Fundación Comunitaria de Puerto Rico (FCPR)** y **Hunter College** se unen para ofrecer la **Certificación Profesional para la Reconstrucción Multisectorial de Puerto Rico**. Los cursos de esta extraordinaria oportunidad de educación continua, en línea y libre de costo, comienzan a finales de febrero. Con la certificación, el participante ampliará y fortalecerá sus competencias laborales en proyectos de recuperación económica y redacción de propuestas para acceder a fondos.

Solo hay que matricularse en www.reconstruyepr.com o en [este enlace](#). Como mínimo, el participante debe completar uno de los 12 cursos virtuales disponibles.

Al día de hoy, 128 personas han logrado fortalecer sus destrezas y añadir valor a sus carreras con la obtención de la certificación, que comenzó el año pasado gracias a una subvención del **Departamento de la Vivienda de Puerto Rico** a través de los fondos **CDBG-DR**.

La certificación va dirigida a recaudadores de fondos o profesionales del área de Desarrollo de una entidad; y a personal de organizaciones que atiendan el tema de la vivienda como los *Community Housing Development Organizations* (CHDOs). Además, pueden solicitar estudiantes subgraduados o graduados, personal municipal o estatal, y líderes de empresas sociales o integrantes de juntas comunitarias que aspiren o estén trabajando en proyectos de reconstrucción post-desastre.

“Nos entusiasma nuevamente ofrecer al profesional de Puerto Rico, la excepcional oportunidad de fortalecer sus capacidades profesionales. La certificación amplía las oportunidades laborales del participante, mientras contribuye con la reconstrucción del país”, dijo el presidente y principal oficial ejecutivo de la FCPR, el **Dr. Nelson I. Colón Tarrats**.

La oferta de cursos es la siguiente:

Cursos sobre vivienda

- Cómo transformar una organización sin fines de lucro en una corporación de desarrollo comunitario (CDC)
- Desarrollo de activos comunitarios
- Financiación y desarrollo de viviendas y edificios comerciales
- La vivienda en recuperación económica y revitalización urbana

Cursos sobre liderazgo comunitario

- Abogacía comunitaria
- Cómo crear un centro comunitario resiliente
- Modelos, sostenibilidad y opciones legales para la empresa social
- Planificación integral post-desastre

Cursos sobre fondos

- Administración y manejo de subvenciones federales
- Fondos CDBG-DR y otros fondos de recuperación económica
- Redacción de propuestas exitosas
- Recaudación de fondos filantrópicos

Los cursos se ofrecen durante días de semana y en variedad de horarios entre 8:00am y 9:00pm. Los estudiantes que inicien en febrero formarán parte de la quinta cohorte. Para más información, escriba a: jcrivera@fcpr.org.

La certificación surge como respuesta a las oportunidades que ofrecen los fondos federales de recuperación y de mitigación, que requieren un mercado laboral capaz de superar los desafíos de un periodo pospandémico, y el aumento en desigualdad económica y desastres naturales causados por el cambio climático (huracanes y terremotos).

#

Sobre la FCPR | Institución filantrópica con una trayectoria de 39 años de colaboración con donantes y con las comunidades, con el fin de desarrollar las capacidades de estas últimas a través del incremento del capital comunitario. Es la primera de esta naturaleza en el Caribe y América Latina y la única en su clase en Puerto Rico. Sus enfoques programáticos actuales promueven el acceso a agua y energía; la equidad racial y de género, y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS); además, la activación del desarrollo económico, entre otros. Es reconocida como una organización 1101.1 del Código de Rentas Internas de Puerto Rico y como una organización 501(c)(3) del Código de Rentas Internas Federal.

CONTACTO | Libni Sanjurjo, FCPR, T: 787-240-0130, E: lsanjurjo@fcpr.org
Mary Ann Gabino, Senior VP, R-492